

マッシュアップ キンキ

KINKI Mashup



2023.12
Vol. 03

// 今回も大増量! //
ぽんちゃんポエム
お届けします

MASHUP KINKI

いづみ大会の裏側をインタビュー

高畠実行委員長
和泉YEG 熊野会長

当日参加できなかった方へ

第41回近畿ブロック大会
泉州いづみ大会の魅力をお裾分け



近畿ブロックYEG中期ビジョン

(2023-2027)

近畿はひとつ！

52単会すべての仲間との繋がりを大切にし、
自己の成長と単会へ貢献する、魅力溢れる連合会となろう

《交流》

府県連の枠を越えて会員同士の絆が深まり、
誰もが参加しやすい交流の機会を創出します。

《研鑽》

共に成長し互いに刺激し合い、
単会や自企業の発展に挑戦できる環境を作ります。

《商売》

業種の枠組みにとらわれず一歩踏み出すために、
自企業発展に繋がるネットワーク構築を支援します。

《情報発信》

連合会としての魅力を積極果敢に発信し、情報共有を図ります。

《出向者心意気》

単会との架け橋となり、自ら楽しみ仲間との絆を深め、
近畿ブロックの魅力を伝えよう！

スローガン

近畿の魅力を無限大に

近畿ブロック商工会議所青年部連合会



近畿ブロック大会泉州いづみ大会の開催に際し、2277名と大変多くの皆様にご登録いただきました。また、現地にもたくさん駆けつけてください、本当にありがとうございました。今回の大会が成功裏に終わるのは全ての近畿ブロックYEGに關係しております。同志の皆様のおかげと单会一同感謝しております。

思い起こせば6か月間に至るキャラバンは和泉YEGメンバーの軌道の発信でもあり我々執行部も意識を一つにする始まりになつたのだと思います。4月5月と2ヶ月間の和泉YEGのみんなで行つたキャラバンは実行委員長として

第41回近畿ブロック大会泉州いずみ大会を絶対に成功させると本気で決意する思いに立たせてくれたのだと思います。その後単会会長、大会会長とともに3名でキャラバンに出て行っている最中、各部会の部会長たちはこれまで以上に団結を深めることができ、各部会それが熱い思いを持ち最前は何か、最高は何処なのかと議論し、議案書を作成し実行委員会に挑んでくれました。私自身がYEG経験を3年と未熟な中で全ての単会メンバーが支えてくれたからこそ乗り越えられたのだと思います。今回の大会を経験するまでは、近畿ブロック大会が終われば皆疲れ

ではないか」と私を始め考えていたメンバーも少なくありませんでした。でも今だから言える。全力で出来たから言えます。和泉YEGの成長はすごいものがある。小さくなるどころかみんな次のステップを望んでいる、新しい和泉YEGが出来たのだと確信しております。

これからこの大会を経験する八日市YEGの皆様だけでなく、今まだ悩んでいる単会の皆様も、私は全ての単会で経験して欲しい。全力で取り組めばその跳ね返りは大変大きい、やればやるほど自分だけでなく周りが輝くという事を経験していただきたいです。今回

を結び絆で繋げ！すべての人へ
」は、和泉YEGから起こした波紋が和泉市を越え各地に広がってほしい、そして全てのメンバーへYEGの絆が広がってほしいとの思いを掲げました。少しでも皆様に伝われば幸いです。この第41回近畿ブロック大会泉州いづみ大会の絆をしっかりと次年度、滋賀県東近江市、八日市YEGへと受け継いでいきたいと思います。最後にこの大会を通じて素晴らしい経験を与えていただきました皆様に厚く御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

近畿ブロック大会泉州いづみ大会 実行委員長

高畠 健太

Takahata Kenta

有限会社産経新聞 和泉中央販売 代表取締役

【青年部経歴】(和泉商工会議所) 平成30年入会、令和3年 委員長、令和4年 近畿ブロック大会準備室 副室長、令和5年 近畿ブロック大会泉州いづみ大会 実行委員長

【出向経歴】(大阪府商工会議所青年部連合会)

令和2年 出向理事、令和5年 大阪活性化委員会 副委員長



この度は、日本商工会議所泉州部第41回近畿ブロック大会泉州いずみ大会にお越しいただき誠に有難うございました。思い返せば令和元年に令和5年度の会長を仰せつかり、そこから5年全てはこの大会の為に自身の役目と感じ活動していたように思います。

4月からスタートしたキャラバンでは約20箇所を単会メンバーと共に、6月以降は少数精銳で50箇所以上を回らせていただきました。ブロック大会には是非現地に来ていただきたいという思いから懇親会に参加させていただきました。各単会の方々にはいつも温かく迎えていただき、またPRの時間も調整していただけた事に深く感謝いたします。これまで各地で行われたブロック大会にも積極的に参加していた事で過去にお会いした方と再会する事が出来ました。

ブロック大会が終わって今思うことは、和泉では初めて時間をかけた事業だったと思います。またこの経験が単会メンバーの絆を深め、これから和泉にとつても成長に繋がっていくのだと考えています。また、単会の各メンバーがそれぞれの所で自分の役割を全うしてくれた事、共に頑張ってくれた事がとても支えになっていたのだと感じております。

和泉YEGは令和6年1月21日に創立30周年記念式典・祝賀会を開催させていただきます。今年度だからこそ出来る記念式典にしていきたいと思っております。今後とも和泉YEGをどうぞよろしくお願い致します。

和泉商工会議所青年部
会長

熊野 匠紀

Kumano Masanori

株式会社幸治郎 代表取締役

【青年部経歴】

(和泉商工会議所)平成28年 入会、平成30年 委員長、令和元年 和泉YEG副会長、令和2年 和泉YEG室長、令和3年 和泉YEG副会長、令和4年 和泉YEG副会長、令和5年 和泉YEG会長

【出向経歴】

(大阪府商工会議所青年部連合会)令和元年 交流委員会 委員長、令和3年 出向理事、令和4年 研修委員会 委員長

(近畿ブロック商工会議所青年部連合会)令和2年 7つを繋ぐ絆委員会 副委員長(交流)



泉州いづみ大会報告

令和5年10月21日、和泉YEG主管による第41回近畿ブロック大会「泉州いづみ大会」が無事終了致しました。当日の総登録者数は2277名と、近畿ブロックYEGを中心として全国から数多くのYEGメンバーが駆けつけてくれました。式典では、令和5年度近畿ブロックYEGの本田会長から、令和6年度近畿ブロック大会「江州ようかい大会」の苗村大会会長予定者にブロック旗が引き継がれました。続く分科会では、吉本新喜劇をはじめとした大阪ならではの文化に触れ、YEGメンバーが大いに交流できました。最後の大懇親会では、大阪府連を中心に運営された物販ブースと飲食ブースで賑わい、単会や府県連の垣根を超えて交流が生まれる、素晴らしいブロック大会となりました。和泉YEGの皆様、そして運営で奮闘された皆様、本当に疲れ様でした。



来年度大会は八日市の地で

コロナ禍が完全に明け、式典、分科会、大懇親会すべてが本来の力を取り戻したという印象の「泉州いづみ大会」でした。その成功の熱量をそのままに、令和5年度近畿ブロック YEG メンバーは、次年度にバトンを渡すまで駆け抜けて参ります。そして、令和6年度の第42回近畿ブロック大会「江州ようかいち大会」でも、たくさんの皆様のお越しをお待ちしております。

12
month

大阪府連吹田YEG

当年度会長 田中康介

会員数159名

大阪府商工会議所青年部連合会

大阪府吹田市泉町 2-17-4

TEL:06-6330-8001

吹田商工会議所青年部は平成元年に設立され、今年で創立 34 年を迎えます。設立当時の会員数は 60 名程でしたが、今年度は 150 名を超える組織となりました。その成長の過程において、吹田（すいた）ブランドを押し上げる地域活性化事業として「吹田バル（飲食店によるバルイベント）」の開催や、地域資源としてのガンバ大阪との連携を図った「吹田 ガンバる事業」など、吹田ブランド向上にむけた活動を実施してきました。昨年度はインナーブランディングにも着手。当会を一言で表した言葉として『ちゃんとして、ちょどいい』が生まれ、ホームページのリニューアルも行いました。今年度は『声、かけあって。』のスローガンのもと、現役／シニアの枠を超えた交流・親睦が行えるような事業、例会を開催しています。



京都府連宇治YEG

当年度会長 大森幹久

会員数51名

宇治商工会議所青年部

京都府宇治市宇治琵琶 45-13

TEL:0774-23-3101

今年度は『雲外蒼天～初めの一歩 新たな一步 共に成長し そして未来へ～』をスローガンに掲げ、事業運営を行っています。通常総会から始まり、YEG セミナー、OB 交流会、行政との懇談会、家族親睦 BBQ 交流会等の事業を開催。また、昨年度から開催している地域交流事業「マルシェえんにち」では、えんにち体験エリアや飲食エリア、物販エリア、職業体験エリアなどを設け、多くの市民の方に楽しんでいただくと共に、宇治 YEG の PR や地域との交流を図る事が出来ました。

令和6年度には、京都府連会員大会宇治大会が開催されます。京都府連の多くのメンバーを迎えて、「宇治の魅力」を体感していただくため、様々な構想の立案や議論を活発に進めています。



福井県連小浜YEG

当年度会長 大城戸将司

会員数46名

小浜商工会議所青年部

福井県小浜市大手町 5-32

TEL:0770-52-1040

「2つの事業をご紹介します！」

小浜 YEG では8月に地域の交流機会の創出と小浜市の発展を目的に、市内最大規模の「OBAMA わいわいフリーマーケット」を開催しました。会場内には射的などのゲームコーナーや来春の北陸新幹線敦賀開業に向けたブースも目立ち、ステージでは福井の伝統工芸アイドル「さくらんど」のライブや地元高校生の演奏で会場は大いに盛り上りました！また、10月には未来のまちづくりの担い手である子どもたちに向けて、「はたらくるま in OBAMA」を開催しました。自衛隊ブースやパトカーなどが並ぶ中で、高所作業車への乗車体験などを実施し多くの親子連れて賑わいました。小浜 YEG では今後も様々な活動に取り組んで参ります！小浜 YEG の今後にご注目ください！



滋賀県連彦根YEG

当年度会長 大塚亮平

会員数 88名

彦根商工会議所青年部

滋賀県彦根市中央町 3-8

TEL:0749-22-4551

合言葉は「彦根城を世界遺産に！」

去る8月27日、彦根城の見える金龜公園にて彦根城世界遺産登録フェスタ2023を開催しました。彦根市民のかけがえのない宝物である彦根城を未来に繋ぎ、市民の皆様に今まで以上の愛着をもつていただくことで、世界遺産登録に向けての機運醸成を図ることを目的として開催しました。事業の目玉である「巨大モザイクアートに挑戦！」では、市内の小中学校などから総数1000枚以上の世界遺産に向けてのメッセージを集め、20m×20mの巨大用紙に貼付けて彦根城を完成させました。フィナーレには、完成した彦根城の巨大モザイクアートを来場者と一緒に囲み、ひこにゃんも交えて記念撮影を行いました。メンバーの力を集結させることで成功に導いた彦根 YEG の歴史にも残る大きな事業となりました。



和歌山県連和歌山YEG

当年度会長 久保田善文

会員数 229名

和歌山商工会議所青年部

和歌山市西汀丁 36番地

TEL:073-422-1111

和歌山 YEG では、令和5年度4大事業を紹介します。【和歌山の新しい風会議】7月に実施された風会議では、和歌山県や和歌山市から公務員の皆さんに参加いただき、意見交換を実施しました。【ジュニアエコノミーカレッジ】7/29 から4ヶ月間、市内小学生5、6年生を対象にした起業体験事業を実施し、子供たちに商売の難しさ、楽しさを味わっていただきました。【第5回 YEG EXPO】9/26 に会員事業所 36 社がブースを設置して商談会を行い、物販や試乗、講演も開催して賑わいのあるイベントとなりました。【こども体験フェスティバル】和歌山商工会議所主催の和歌山商工まつりにおいて、YEGメンバーが子供たちに、自分たちのビジネスに関連した体験をしてもらいました。



京都府連城陽YEG

当年度会長 尾方夏子

会員数 72名

城陽商工会議所青年部

京都府城陽市富野久保田 1-1

TEL:0774-52-6866

【和つ祭～想いと絆を紡ぐ～】 城陽 YEG の一大事業として令和 2 年度より、和紙等で作成したランタンを空へ飛ばし、想いと絆の「和」を深める事業を開催しております!令和 4 年度からは、仲間の「和」を広げ、一般来場者にもご参加いただき、「音楽 × 食 × ランタン」をテーマに地元子ども達によるダンスステージや商工会議所会員による出店にて城陽の魅力を発信しました。フィナーレでは新成人にランタンをプレゼントし、幻想的な雰囲気の中、未来を願って一斉に大空へ打ち上げられました。今年度は、約 2,000 名にご来場いただき、盛大に開催しました。



PON CHAN COLUMN Vol.3

近畿ブロック大会を終えて

さて、ブロック大会から2ヶ月が過ぎ大会当日は異様な熱気・・・違う。異様な冷気（寒さ）だったのを思い出させる冬の到来を肌で感じ、年々関節が痛くて年を感じる今日です。まずは、令和5年10月20日～21日に開催させて頂きました。日本商工会議所青年部第41回近畿ブロック大会 泉州いずみ大会においては、近畿ブロック内52単会の会長をはじめ多くの皆様にご登録・ご参加頂きましたことを心から御礼申し上げます。また、令和5年度近畿ブロック役員や専門委員として出向して頂いている皆様には、常日頃から応援をして頂いており、キャラバンやご登録の際には助けて頂いた事が嬉しく、多くの幸せを頂きました。そして、大阪府連においては、本気の副主管を受けて頂く際に令和4年度12単会会长全てが近畿ブロックの専門委員としてご出向され、大きな勇気を頂戴致しました。副主管として我々を支えるだけでなく、無理なお願いも自分事の様に受け止めて頂いたから出来た大会だと思っています。また、一度も日本YEGに出向したことがなく、ブロック代表をする私を受け入れ、気にかけてくれた日本YEGの仲間も多くのご登録・ご参加があり、感謝致します。日本YEG執行部としての役割は途方もない重圧ですが、それ以上にそれぞれの経験から無限の可能性を見出せると思った事は、新たなチャレンジの後押しとなったと思います。さらに、和泉YEGが令和5年度ブロック大会主管を決断したのが6年前ですが、これまで何度も何度か大会主管のチャンスがあったと聞いています。しかし様々な理由から断念せざるを得なかつたと多くの人々が悔しい思いをし、卒業されたブロック大会はOB、OGの先輩方にとっても悲願の初ブロック大会となり、普段は怖い先輩方が笑顔で昔話をして止まることがない笑い声が印象的でした。その時間は現役のYEGになっていたのでしよう。最後に、こんな私の人生に鮮やかな彩りを与えて頂いた皆様に、心から感謝致します。そして、出会ってきた全ての人が居たから今の私が居ます。この素晴らしい環境を作り与えて頂きました事に感謝し、しっかり次の次代へ高い位置でバトンを渡せる様に環境残して参りたいと考えていますので、残り3月31日まで、本年度近畿ブロック商工会議所青年部連合会をよろしくお願い致します。

近畿ブロック青年部連合会会長 本多学



